
Sie haben Fragen? 

Sie möchten einen Antrag abgeben? 

 

Hier ist unser Büro: 

 Stadt Mannheim 

 Bildung und Teilhabe 

 D 1, 4-8 

 68159 Mannheim 

 

Wir sind für Sie da: 

  Montag  9-12 Uhr und 13-15 Uhr                          

  Dienstag  9-12 Uhr und 13-15 Uhr 

 Mittwoch 13:30 Uhr bis 16 Uhr 

 Donnerstag 9-12 Uhr und 13-15 Uhr 

 Freitag  geschlossen 

 

Sie können uns auch anrufen: 

  0621 293 26 00 

 Für Jobcenter-Kunden:  

  0621 172 38 500 

 

Dann können Sie uns anrufen:  

 Montag bis Freitag 9-12 Uhr 

  Montag bis Donnerstag 13-15 Uhr 

 

 

 

 

Sie möchten uns eine E-Mail schreiben? 

 

but@mannheim.de 

 

Im Internet gibt es mehr Informationen: 

www.mannheim.de/bildung-staerken/foerderung-

und-hilfen/bildungs-und-teilhabepaket 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   INFOS 

   ZUM  

   BILDUNGS•PAKET  

   IN LEICHTER SPRACHE 

 

 

 

BILDUNG 
UND 
TEILHABE 



Was wird aus dem Bildungs•paket für 
Kinder und Jugendliche bezahlt? 

 

Besondere Ausgaben für: 

 Ausflüge mit der Schule 

 Ausflüge mit der Kita 

 Schulbedarf 

Zum Beispiel: 

o Sportsachen 

o Hefte und Stifte 

o Taschenrechner 

o Rucksack 

Fahrtkosten 

 Wenn Ihr Schulkind mit einem Bus/ einer 

Straßenbahn gefahren werden muss 

Nachhilfe 

 Wenn Ihr Kind nach der Schule Hilfe zum 

Lernen braucht (keine 

Hausaufgaben•betreuung)  

Mittagessen 

 in der Schule  

 in der Kita 

 in der Kinder•tagespflege 

Sport und Kultur 

Es gibt 15 EUR im Monat, zum Beispiel 

 für den Sport•verein 

 für die Musik•schule 

 für die Ferien•spiele 

Wer bekommt Leistungen aus dem 
Bildungs•paket? 

 

 Wenn Sie Bürger•geld bekommen (Jobcenter) 

 

Achtung: Dann müssen Sie keinen extra 

Antrag für das Bildungspaket mehr stellen.                                          

 

Aber: Sie müssen in D 1, 4-8 Unterlagen 

vorlegen. 

 

 

 Wenn Sie Wohngeld bekommen 

(Wohngeld•gesetz) 

 

 Wenn Sie Hilfen zum Lebens•unterhalt 

bekommen (SGB XII) 

 

 Wenn Sie den Kinder•zuschlag bekommen 

(Bundes•kindergeld•gesetz) 

 

 Wenn Sie Asyl•bewerber•leistungen 

bekommen (Asyl•bewerber•leistungs•gesetz) 

 

 

 

 

 

 

 

Das brauchen wir von Ihnen: 

 

Zum Beispiel: 

 Leistungs•bescheid von der Familienkasse 

(Kindergeld•stelle beim Arbeitsamt) 

 

 Leistungs•bescheid vom Sozialamt 

 

 Leistungs•bescheid von der Wohngeld•behörde 

 

 Brief von der Schule bei Ausflügen und 

Klassen•fahrten 

 

 Bescheinigung vom Sport•verein 

 

 Rechnung von der Musik•schule 

 

 Gebühren•bescheid für das Mittagessen 

 

 Bei Nachhilfe:  

 

o Zeugnisse 

o Bestätigung von der Schule  

o Kosten•voranschlag vom 

Nachhilfe•unternehmen 

 

 Schul•bescheinigung 

 

 Schreiben von der RNV zum Ticket und eine 

Fahrpreis•bestätigung von der RNV 

 


